

今週の言葉

われは昨日のわれならず

人の体は60兆個の細胞で成り立っています。生物学者によると、それは単に60兆個のピースで組み上がった不動の立体構造なのではなく、脳細胞をふくめ長短の時間差はあれ、日々古いピースは廃棄され新しいものに置き換わり流動している、流れる川のようだといいます。円滑な流れは健康な体を維持し、滞ると健康を損ないます。食べること・排泄することがいかに健康維持の要であるかがよく分るでしょう。

体は流れる川だとすると、わたしたちは意識していませんが、昨日のわたしはもうここにはいないということです。

朝、目を覚まし意識がもどる、意識は「わたしはわたし」だと思っています。しかし、ほんとうはそうではない。今日のわたしはもう昨日のわたしではない。意識はこういうことにはまったく手がとどかず、分らないのです。

わたしたちはいろいろなことを出来るようになりたい・分るようになりたい、と練習や学習をします。それはなかなか結果には現れません。それがあるとき突然出来たり分ったりします。

しかし、それは突然のようにおもえますが、意識がそこまでの細かい変化をキャッチする能力がないだけで、ほんとうは毎日確実に向上しているのです。それはすべての努力についていえます。意識はそういうことに気がつかないだけなのです。

ですから、学生諸君は安心して気持ちを楽に持って努力を続けてほしい、と言いたいのです。就活でまだ結果を出せていない諸君、けっしてあきらめず前向きに取組んでください。努力しただけ君たちは確実に前に進んでいるのです。



梅雨明け間近の4回生、短大2回生へ「就活、夏の陣その2」

うっとおしい梅雨のシーズンも、間もなく終わろうとしています。

就活に頑張ってきた皆さんから、とりあえず内定をもらいましたとか、どこどこから内々定の通知が届きましたとか、嬉しい話が聞けるようになりました。今まで本当に頑張ってきましたねえ。これまでの鬱々した気分が梅雨明けのように、一気にパッと晴れたのではないか?

まだまだ各地で活発に就職フェアが開催されている状況は、先週にもお伝えしましたが、地元でも各市で、積極採用の企業の合同企業説明会が開催されます。（再掲）

ただ、夏休み中ですから、地元から京阪神あたりに進学していった君たちの同級生の中でUターン就職を希望する人が帰ってきます。そういう人たちとの競争になりますから、心して参加してください。地元企業フェアは、本学の学生専用ではないのです。

月	日	地元企業就職フェア	開催場所	
綾部	8/ 9 (日)	あやべ就職応援フェア	綾部ホテル	13:30~
舞鶴	8/10 (月)	ふるさとコールMAIZURU	舞鶴市商工観光センター	13:30~
福知山	8/11 (火)	ふくちやま就職フェスタ2015	ホテルロイヤルヒル福知山	13:30~
京丹後	8/12 (水)	たんご就職フェア	野田川ワークバル	13:30~

※ 参加企業などの詳細は、追って掲示します。

キャリアサポート室



キャリア設計ゼミ担当 狩 大陸